



Minosse.

Dieses Bild ist von Markus Vallazza.

Und dieses Bild erzählt einen Teil aus dem Buch „Die Hölle“.

Minos wartet am Eingang zur Hölle auf Dante.

Und Minos hat einen langen Schwanz und brüllt ganz laut.

Minos ist der Richter von der Hölle.

Deshalb müssen ihm die Menschen von ihren Sünden erzählen.

Die Hölle hat viele Teile.

Diese Teile heißen: Kreise.

Die Menschen mit großen Sünden müssen viele Kreise hinunter gehen.

Und die Menschen mit kleinen Sünden müssen wenige Kreise hinunter gehen.

Minos entscheidet:

In diesen Kreis von der Hölle musst du gehen.

Dafür dreht Minos seinen langen Schwanz um den Körper von den Menschen.

Zum Beispiel:

Hat Minos den Schwanz viermal um einen Menschen gedreht?

Dann muss dieser Mensch 4 Kreise hinunter gehen.